

申緑が丘

自主
健康
友愛



←学校HP
はこちら

卒業式 32名の卒業生が巣立つ

3月15日（火）、卒業式が行われました。本来であれば多くのご来賓をお迎えした中で、合唱や在校生との交流を行いながら盛大に卒業生の門出を祝いたかったのですが、現在の状況を踏まえ、やむなく内容を変更しての実施となりました。休校等の影響もあり、ほとんど練習をすることなく本番に臨みましたが、卒業生たちは、大きな返事と立派な態度で卒業証書を受け取りました。

この3年生には、各行事や大会が中止や縮小となったり、学校生活にも様々な制限があったりと苦勞をかけましたが、彼らは状況を受け入れ、何事にも前向きに取り組み、たくましく成長をしました。未来を担うこの卒業生一人一人の前途に幸多かれと祈っています。



担任 上田教諭の最終学活

卒業式後は、保護者の見守る中、最後の学級活動が行われました。笑いあり、涙ありの感動のひとときを共に過ごしました。



修了式 1・2年生の修了、そして進級おめでとう

3月16日（水）、修了式が行われました。1・2年生は前日の卒業式に続き、修了式においても大きな成長を感じさせる堂々とした姿を示しました。

4月には33名の入学生を迎える予定となっています。そして釜津田中学校から新たに3名の仲間を迎えます。

最上級生となる2年生、先輩となる1年生が、新たな岩泉中学校の中心となって活躍することを願っています。



退職・転出の教職員 お世話になりました

この度の定期人事異動等により、6名の教職員が退職・転出することとなりました。生徒たちの成長を願い、力を尽くしてくれたこの教職員たちが本校を去るのはとてもつらいことではありますが、新天地においても、ますますの活躍を願っているところです。

保護者や地域の皆様には、温かいご指導とご支援をいただきました。本来ならば直接お礼の気持ちをお伝えしたいところでしたが、残念ながらPTA送別会を中止といたしましたので、紙面によりご挨拶をさせていただきます。

() は転出先

	<p>副校長 八木 浩司（奥州市立羽田小学校 校長）在職2年 2年間という短い期間でしたが沢山お世話になりました。ありがとうございました。普段は職員室にいて、直接生徒の皆さんと接する機会が少なかったのですが、一部の国語や家庭科の授業を担当できたのはとてもありがたく幸せでした。一方で、コロナによりPTA関連行事の開催がままならなかったためにお家の皆様と言葉を交わす機会が非常に限られたのは心残りでした。また来ます。水と空気の美しいこの町が大好きです。</p>
	<p>教諭 山根 寿（山田町立山田中学校）在職2年（安家小中を含め4年） 前任の安家小中学校から通算4年、お世話になりました。この間、安家までの通勤路にあたる四季を感じる木々や、大川、有芸までの自然豊かな道路などに囲まれながら存分にこの町を満喫させていただきました。在任中は私の力不足もあり、多方面の方々にご心配、ご負担をおかけしたことを思います。たくさん支えていただきました。ありがとうございました。</p>
	<p>教諭 川原 美礼（宮古市立崎山中学校）在職3年 私にとって教員生活最初の学校が岩泉中学校でした。話す人にきちんと体を向け、目を見ながら話を聞く姿、全員で全力の声を出して応援する姿に感動したことを昨日のこのように思い出します。岩泉中では、最高に人懐っこく素直な生徒たちと楽しい毎日を過ごすことができ、保護者の皆様にも温かく見守っていただき、充実した3年間を過ごすことができました。ありがとうございました。岩中生の活躍をこれからも応援しています。</p>
	<p>講師 小田島 仁哉（盛岡市立厨川中学校 新採用）在職1年 保護者、地域の皆様、この度の転出にあたりご挨拶させていただきます。岩泉中学校の第一印象は「礼儀正しい」「一生懸命」の二つです。新任式や入学式、始業式での話の聞き方の姿勢や、応援練習で一生懸命に声を出す姿勢に、4月当初、感動したのを覚えています。まだまだ社会情勢的に不安な時期も続きますが、岩泉中学校のご活躍を心よりお祈りしております。1年間という短い期間ではありましたが、本当にありがとうございました。</p>
	<p>特別支援教育学習支援員 小原 唯史（北上市立黒沢尻東小学校 講師）在職8か月 岩泉中学校の生徒の皆さんは、学校や町の中で出会った際に、必ず挨拶を交わしてくれて清々しいと感じていました。岩泉の明るい未来を担っていく上でとてもよい習慣が身に付いて頼もしいなと思います。これからもこの良さを大切にして明るい挨拶を中学校から発信して行ってほしいと願っています。これからも岩泉中学校の生徒の皆さんのご活躍を期待しております。半年間お世話になりました。ありがとうございました。</p>
	<p>フォローアップ推進員 武田 美枝子（退職）在職6年（通算8年） 岩泉中学校ではとても充実した楽しい日々を過ごすことができました。生徒のみなさんの元気な挨拶ととても丁寧な掃除は長い伝統がつかないできた姿なのだと思います。どうかよき伝統をこれからも守り、さらなる岩泉中学校の発展を祈念しております。 本当に長い間お世話になり、ありがとうございました。</p>